



## Querella busca esclarecer responsabilidades por grave incendio en el Parque Nacional Nonguén

### Description

La Asociación de Municipalidades vinculadas al Parque Nacional Nonguén presentó una querella criminal con el objetivo de establecer responsabilidades por el incendio forestal que afectó gravemente a este espacio natural protegido, ubicado en la Región del Biobío.

El siniestro se enmarca en la emergencia provocada por los incendios que golpearon a distintas comunas de la zona, dejando un saldo de decenas de fallecidos y una extensa destrucción de viviendas. En el caso específico de Nonguén, aún no existe un balance definitivo de los daños ambientales, aunque las primeras proyecciones indican que la superficie afectada alcanzaría cerca de 250 hectáreas.

El alcalde de Hualqui y presidente de la asociación, Ricardo Fuentes, explicó que la acción judicial apunta a identificar a los responsables del fuego y, además, a exigir un levantamiento técnico que permita dimensionar con precisión el impacto dentro del parque. Las llamas consumieron principalmente plantaciones de pino y eucalipto, aunque también se registraron daños en vegetación nativa.

Pese a la magnitud del incendio, el Parque Nacional Nonguén continúa recibiendo visitantes, aunque con restricciones en algunos sectores mientras se evalúan las condiciones de seguridad y el alcance real de la afectación ambiental.

El Maipo

**Date Created**  
Febrero 2026